

Agricultores de Acha angustiados por alzas en arriendos de sus predios

Productores esperan que se abra una mesa de trabajo para resolver este problema.

Redacción
La Estrella

El incremento en el avalúo fiscal de los predios agrícolas por parte del Servicio de Impuestos Internos a los inmuebles rurales y el alza de la Unidad de Fomento (UF) ha incidido directamente en el incremento de los arriendos del sector agrícola que en la región de Arica y Parinacota ha significado un duro golpe al bolsillo y a la agricultura familiar campesina.

Para expresar su preocupación por esta problemática que les aqueja y que en algunos casos los tiene adeudados, los vecinos de la localidad de Acha solicitaron una reunión ampliada al senador José Miguel Durana (UDI) que en su calidad de integrante de la Comisión de Agricultura ha estado solicitando al Ministerio de Bienes Nacionales que revise caso a caso de forma particular, de tal forma de que se les de algún respiro.

Gilberto Mamani Calle, presidente de la agrupación de agricultores de Acha, manifestó que a lo



AGRICULTORES SE REUNIERON CON EL SENADOR DURANA, EN SU CALIDAD DE INTEGRANTE DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA DEL SENADO.

oneroso de los arriendos se suman los problemas que tienen muchos agricultores con la regularización de sus terrenos, por lo que están a la espera de que se conforme una mesa de trabajo, comprometida desde el ministerio de Bienes Nacionales, para evaluar caso a caso.

HACE 6 MESES SE PLANTEÓ TEMA A MINISTRA

La presidenta del Consejo Asesor Regional de Indap, consejera nacional ayмара de Mallku y T'alla de Arica Rural y consejera regional de la Sociedad Civil del Gobierno Regional Arica y Parinacota, Margot Ríos, dijo que hace seis meses se reunieron con la mi-

nistra de Bienes Nacionales, en la capital para plantearle esta problemática y aún están a la espera de una solución.

En este contexto, el senador Durana manifestó que, mediante un oficio enviado a la Comisión de Agricultura del Senado, comienzos de mayo, la ministra manifestó que me-

dante la División de Bienes Nacionales se propondrá, en el menor tiempo posible, un justo precio con la finalidad de dar respuesta y solución a la problemática que afecta a los arrendatarios.

Dicha solución, añadió, "se ajustará a la normativa legal e interna del Ministerio de BBNN, determinán-

dose de esta manera los montos que dichos usurarios pagarán, así como también fijando el precio para poder regularizar la mora en el pago de sus cánones suscribiéndose los respectivos actos administrativos y convenios de pago".

"Se trata de pequeños agricultores y esforzados emprendedores que están trabajando con esfuerzo y dedicación la tierra por lo que esperamos que se busque un precio justo por parte de Bienes Nacionales y por lo mismo, les solicité que me hagan entrega de carpetas informativas, presentando sus casos puntuales", dijo Durana. ☺

“

... esperamos que se busque un precio justo por parte de Bienes Nacionales...”

Senador José Miguel Durana

OFICINA PARLAMENTARIA